







NO. 8

2021年3よろしくお願いVをします!

新しい1年が始まりました。2学期の終業式で「1年の計は元旦にあり、3学期の計は元旦にあり」という話がありました。長い冬休みでしたが、1年のスタートを気持ちよくきれたでしょうか。12月26日(土)から1月11日(月)までの17日間、元気に過ごせたでしょうか。1月12日は久しぶりの学校でしたが、たっぷり充電した子どもたちの笑顔や笑い声が校舎に輝いていました。新型コロナウイルス感染は予断を許さない状況が続いていますが、子どもたちが穏やかに楽しく、少しでも安心して学校生活が送れるよう、努めていきたいと思います。そして、短い3学期ではありますが、実り多き46日間を子どもたちと築いていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、今年もよろしくお願いします。

1月12日は、コロナの感染状況を鑑み、放送によって始業式を行いました。作文発表は6年生です。小学校生活最後の学期と



なる6年生からは、力強い3学期の抱負が発表されました。どの 学年の児童も、それぞれのめあてをもったことでしょう。

【始業式での校長の話より】 これまで神川小を引っ張ってきてくれた6年生ですが、短い3学期が終わるともう卒業です。しっ

かり卒業できるよう、悔いを残さないよう、3学期の目標が達成できるように暮らして欲しいと 思います。1年生から5年生のみなさんも、3学期の目標を忘れないようにして生活していきま しょう。

さて、今日は「しあわせのバケツ」のお話をします。これは、アメリカ人のキャロル・マックラウドさんが書いた絵本のお話です。

(あらすじ)人は誰もが「しあわせのバケツ」を持っていて、よい心やよい気持ちを入れている。バケツがいっぱいになると、とっても幸せな気持ちになり、空になると悲しく、寂しくなる。だれかに優しくしたり、親切にしたりするとバケツはいっぱいになる。誰かのバケツから幸せをすくおうとしても、自分のバケツは空になってしまう。でも、あなたが誰かのバケツを幸せでいっぱいにすると、自分のバケツもいっぱいになる。人を幸せにすると、自分も幸せになれるんだよ。今日から、バケツを幸せでいっぱいにできる人になってみない?

キャロル・マックラウド 作 デヴィッド・メッシング 絵 TO ブックス 発行

2学期の終業式では、「合格までもう一歩」だねとお話ししたと思います。また、6年生からは、「あいさつはできたけど、まわりの人はどういう気持ちになったかは分からない」という声が届いていました。「しあわせのバケツ」の絵本を読んで、周りの人の気持ちは聞いてみないと分からないけれど、自分が幸せになれたら、周りの人も幸せなのかもしれないと考えることができました。そこでみなさんに提案です。 校長からの3学期のミッションは、「あいさつで わたしも、

がっき みっ しょん **3学期のミッション**

あいさつで わたしも、みんなも しあわせになる みんなも 幸せになる」ではどうでしょう。お友だちやお家の人、地域の方のバケツがいっぱいになるようにして、自分のバケツもいっぱいにするのです。自分が幸せに感じたら、まわりの人も幸せになれると思いますよ。がんばってみてください。

最後に皆さんにお願いです。いま、新型コロナウイルス 感染症にかかってしまう人

がとても増えています。か

からないようにするためには、今までやってきたことを続けて やっていくしかありません。

みなさんの中には、2学期に友だちと肩を組んだり、顔を近づけ たりして遊んでいた人がいるかもしれませんが、今はそうい

うことをしていてはいけない時です。みんなで感染予防の対策 をもう一度確認して、3学期をスタートしましょう。

コロナたいさく

マスク けんこうチェック しょうどく 3密をさける 手あらい(消毒) ただちに近づきすぎない (参い わる とき おとな もうだん 具合が悪い時は大人に相談する

3.45 ZV-K

2学期も終わりに近づいた12月24日(木) に、3.4年生は、市民の森でのスケート教室 に行ってきました。

天気に恵まれ、青空のもと、冬の太陽の応援を受けながら、滑る子どもたち。つる つるの氷と格闘しながら、だんだん氷と仲良くなり、コツをつかみ安定していきま した。何周もがんばって滑る子、転んでも起き上がってが んばる子、上手になって いく感覚を楽しんでいる子 …。コロナ感染防止の対応と して、半日のみのスケー トとなりましたが、どの子 も満足そうでした。がんばっ た後のご褒美は、おいし いお弁当でした。



型目グラグリ記官コグリ

コロナ禍で心配された金管クラブのコンサー トが、25日(金)の朝の時間に無事行われま

した。5年生が「Lemon」、6年生が「世界はあなたに笑いかけている」をそれぞれ 演奏しました。全員集まって練習することが許されない状況の中で、「みんな で演奏したい」「自分たちの演奏を聴いてもらいたい」という情熱を絶やさずにがん ばってきた子どもたちです。発表の場がもてたことが、とても嬉しかったです。早 朝より保護者の皆様にご来校いただき、感謝申し上げます。



6年生は上田創造館で理科の学習をしてきました。一 つはプラネタリウムでの月の動き方(満ち欠け)の

勉強です。ここで学んだことを実際に自分自身で本物を見て確かめることが大事 だと教えていただきました。もう一つは鯖を使った魚の解剖です。大切な魚の命を 無駄にしないよう、真剣に学びました。魚の内臓器官や消化の仕組み、目のつくりな どを一つ一つ確かめていきました。創造館の先生方に詳しく教えていただき、たくさ んの発見をしてきました。



2年生は3日間にわたって、

かせパーティー」を行いました。お気に入りの本をお 友達に聞いてもらうのです。読む方も聞く方も、わくわ く!!楽しいひとときを過 ごしました。







非違行為防止研修

学校職員の綱紀粛正を図るために、 本校では継続的に非違行為防止研修を行 っております。非違行為がなぜ起きてし まうのか、起きてしまった場合の大きな 影響などについて、自分の問題として研 修を行っています。12月24日には、 一中区の学校職員で、上田市警察署のス

クールサポーターを講師に研修を行いました。非違行為を絶対に出さない職場にするために、一人ひとり が真剣に考え思いを交流しました。本校では「非違行為にNO!」の決意を全員で書き込み、職員室に掲 示することで意識を高めています。

2月の主な予定

◇ノーチャイム月間

1日(月)児童会立会演説会・選挙

4日(木)神川CS運営委員会

5日(金)2年そり教室

8日(月)来入児保護者会

12日(金)1,4年参観日・学級懇談会

18日(木)2,5年参観日・学級懇談会

19日(金) PTA代議員会

22日(月)児童総会

26日(金)5,6年参観日

学級懇談会

(文責:教頭 菊池 陽子)